

STROLCHI



Strolchi wurde 2004 - nur ein paar Monate alt - ausgesetzt und fand bald den Weg zu uns. Er war ein so bezaubernder, problemloser kleiner Kerl, zutraulich, anpassungsfähig, dankbar und verträglich, dass es schwer vorstellbar war, dass sich jemand seiner entledigen wollte.



Im Oktober 2004 wurde er adoptiert und von Anfang an heiß geliebt, denn er war - wie seine Familie schrieb, der unkomplizierteste und liebenswerteste Hund, den man sich vorstellen konnte. Ganz besonders ins Herz geschlossen hatten ihn die Kinder des Hauses und auch Strolchi wurde nie müde, mit ihnen zu spielen und zu schmusen.



Mit seinem Tod ist die Welt für alle, die ihn kannten, um einen Sonnenstrahl ärmer geworden!